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Oggetto: utilizzo diserbanti per sfalcio dell’ erba sul ciglio delle strade. 
 
 
 
PREMESSO CHE: 
L’uso dei diserbanti chimici per estirpare l’erba è frequente e spesso viene non abbastanza 
evidenziato il fatto che molti erbicidi comuni contengono il Glifosato (Glyphosate), un diserbante 
molto utilizzato, ad azione totale, dannoso per la salute degli uomini e degli animali (inserito 
dall’Organizzazione mondiale per la sanità nella lista delle sostanze “probabilmente 
cancerogene”); 
 
CONSIDERATO CHE: 
sono arrivate segnalazioni dai cittadini in merito all’uso di diserbanti chimici per lo sfalcio dell’erba 
sui cigli delle strade cittadine; 
 
 

SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA 
 
 

Se vi siano reali preoccupazioni in merito alle segnalazioni, quale sia il metodo usato da Gea  per il 
suddetto compito e nel caso di utilizzo di diserbanti, quale tipo di diserbante venga utilizzato. 
 
I consiglieri comunali: 
Mara Turani 
Samuele Stefanoni       
Danilo Toneguzzi  
Carla Lotto 

 
  


